



Reviven iniciativa de reducir semana laboral

**ALMA E. MUÑOZ Y
ENRIQUE MÉNDEZ**

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados anunció que retomará la reforma para reducir a 40 horas la semana laboral, misma que se atoró el periodo pasado por rechazo de la iniciativa privada. El tema “es prioridad”, dijo el coordinador del grupo, Ignacio Mier.

La diputada Susana Prieto informó que la próxima semana los legisladores se reunirán con la Secretaría de Economía para conocer los estudios realizados sobre el impacto de la medida, en especial

en la industria de la construcción.

“Hay una gran reticencia por parte de los empresarios a la reducción de la jornada de 48 a 40 horas”, dijo en entrevista.

Hay estudios que concluyen que la nómina de la industria representa apenas entre 1 y 2 por ciento de los gastos de inversión de los empresarios, y aun así el argumento en contra es que reducir la semana laboral elevaría el costo de los productos.

Otro argumento en contra es la reducción de la productividad. “Eso es falso. No habría tantos países en el mundo con jornadas inferiores a las 40 horas. Entre menos

trabajamos, más producimos, más competitivos somos.

Prieto Terrazas citó que recientemente se argumentó que no hay suficientemente mano de obra.

“La industria llantera me expuso que para sacar su requerimiento de producción necesita 22 mil trabajadores 48 horas por semana, y que si se reducía la jornada a 40 horas, necesitaría 26 mil, esto es, 4 mil más que no hay”. Su respuesta fue que sí hay trabajadores calificados.

“La industria debe terminar con la discriminación y dar trabajo a los mayores de 40 años, a los diabéticos e hipertensos, personas con alguna discapacidad”, concluyó